



RESULTADOS DEL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN DE DIRECTOR/A DE LA ESCUELA DE MÚSICA DEL VALLE DE EGÜÉS

De conformidad con la puntuación otorgada en cada uno de los apartados de las bases de la convocatoria del proceso arriba señalado, El Tribunal ha resuelto declarar APTO al único aspirante, D. Iñigo Segura Urra.

Igualmente, el Tribunal ha resuelto elevar a Alcaldía el resultado para a correspondiente designación como director de la Escuela de Música del Ayuntamiento del Valle de Egüés.

Olaz (Valle de Egüés), a 19 de junio de 2017
La Secretaria del Tribunal